Jean 6: 51 et 2 Corinthiens 3: 18

ME 1897 page 380

En se nourrissant de Christ dans son humiliation, les affections de l'âme entrent dans ce qu'ont de précieux son sentier ici-bas et sa mort. Nous sommes touchés, émus, attendris: Christ a une place dans le coeur. Nous demeurons en lui selon cet amour, dans le délice de cette humilité, et lui demeure en nous.

D'un autre côté, en étant transformés en la même image par la contemplation de la gloire de Dieu dans la face du Seigneur, nous sommes puissamment attirés vers ce qui est glorieux, vers la gloire de Dieu placée devant nous, mais dans Celui qui est un homme, qui nous a aimés et qui est mort pour nous, de sorte que nous sommes associés à cette gloire. L'Esprit qui la révèle, nous donne un intérêt dans la gloire de Dieu, et cela dans un homme, et nous élève au-dessus des choses qui sont au-dessous d'elle et au-dessus de tout ce qui se rattache à la vie dans la chair. Le résultat est que nous sommes formés à l'image de ce qu'était Christ lorsqu'il était sur la terre. Christ en a été pratiquement la manifestation sur la terre. Voyez Actes 7: 56-60, où nous trouvons tout cela merveilleusement réalisé.